

2024-06-13

## Peleará MC cuarto curul en Donceles con la fuerza de 531 mil chilangos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mexico.quadratin.com.mx/peleara-mc-cuarto-curul-en-donceles-con-la-fuerza-de-531-mil-chilangos/>

CIUDAD DE MÉXICO, 13 de junio de 2024.- Después de recuperar su registro en 2021, Movimiento Ciudadano fue el partido político que más creció en la ciudad de México, posterior a la elección del pasado 2 de junio, lo que le generó cuatro escaños en Donceles, mismos que defenderán con la fuerza de 531 mil votos capitalinos que eligieron ser representados por la Bancada Naranja.

Durante la 3a sesión de la Coordinadora Estatal de la Comisión Operativa de Movimiento Ciudadano en CDMX, el líder del partido, Alex Piña, dijo que no permitirán que una decisión simulada de algunos miembros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), les quite la curul que ganaron en las urnas para Roberto Isaac Mejía, quien fue el integrante más votado en la alcaldía Tláhuac y representa, además, una acción afirmativa.

«Nosotros somos un movimiento y salimos a la calle teniendo a los mejores candidatos: Máynez a la presidencia y Salomón Chertorivski en la ciudad, quiénes irrumpieron en la escena y cambiaron el juego, movieron los números, pero esa confianza bajó y se transfirió a nuestras candidaturas en la ciudad y ustedes, todos, efectivamente transmitieron en tierra ese mensaje e imagen de nuestro movimiento y lo generamos en conjunto, este casi 10 por ciento que alcanzamos es un trabajo entre todos», dijo.

Añadió que con esta «fuerza colectiva y horizontal» logró conseguir cuatro diputaciones, encabezada por Paty Urriza, siendo la más votada del partido y la segunda respecto a otros en su Distrito, seguida de Luisa Ledezma y Roberto Isaac Mejía.

«En este momento nosotros estamos peleando este tema de la sobre representación que nos ha quitado un diputado. El primer acuerdo nos daba de manera natural cuatro espacios y con esta trampa nos restan uno, pero eso es injusto. No vamos a dejarlo así, no vamos a parar, es un diputado nuestro que no irá solo a pelear, sino lo vamos a pelear entre todas y todos, nos lo ganamos y vamos entre todos a defenderlo. Tenemos ruta jurídica muy clara, pero si tenemos que hacer presión, lo vamos a hacer para que no se salgan con la suya a través de trampas y billetezcos», aseguró.

Durante su intervención, Piña minimizó los pocos integrantes del instituto político que decidieron cambiarse a otra opción, quienes a pesar de su decisión, no afectaron la votación.

Por su parte, el legislador Royfid Torres González y próximo coordinador de la Bancada Naranja en Donceles, destacó el papel de todas las personas candidatas y la figura de Salomón Chertorivski como la mejor opción para gobernar esta ciudad, determinantes para incrementar la votación en más de 300 por ciento, con 531 mil 712 votos, equivalentes al 9.9 por ciento de la elección a diputados, en comparación con 2021, donde alcanzó 139 mil 522, que representó el 3.5.

«Nos parecía importante decirles que no nos equivocamos en construir una verdadera alternativa para los habitantes de la ciudad de México. Ir solos fue un acierto porque se pasaron denostando y diciendo que íbamos a perder el registro, que no teníamos nada y luego nos invitaban a aliarnos. Máynez y Salomón fueron nuestros mejores perfiles, salidos de esta cantera, pues muchos de los que estamos aquí vinimos por Máynez y esa es nuestra fortaleza, porque (ambos) eran parte del Movimiento Chilango, pero también tenían. como propia identidad, ser de Movimiento Ciudadano», afirmó.

El congresista insistió en que MC fue el instituto político de mayor crecimiento en la ciudad, respetando los tiempos electorales, sin ensuciar con basura y sin hacer trampa, respetando los topes de gastos de campaña.

«Gracias a los candidatos que ningún día se echaron para atrás. Dimos la batalla con nuestros candidatos (Máñez y Chertorivski) en la gran esfera de opinión, que buscaba invisibilizarnos y ustedes en territorio y eso funcionó muy bien, porque ellos arrasaban en los debates, pero sin esa cercanía de ustedes con la ciudadanía, no lo hubiéramos logrado», aseguró.

En su intervención, Salomón Chertorivski dijo que el movimiento está de fiesta y agradeció a todos y cada uno de los abanderados naranjas que salieron a defender los valores y principios del partido.

«Todos y cada uno de los que aquí están significan los buenos resultados del partido en la ciudad. Tenemos senadoras, tenemos diputados federales, locales y concejales en casi todas las alcaldías. Quienes se bajaron en el camino, no me da gusto que a la gente le vaya mal, pero se quedaron sin nada y, los que se quedaron salieron a las calles todos los días para demostrar que lo más importante es conquistar un ideal».

El abanderado a la jefatura de gobierno advirtió que hoy toca dar la batalla para defender la cuarta curul en el congreso local.

«No nos vamos a dejar, así nos tengamos que encadenar, no vamos a permitir esa tropelía que algunos consejeros del IECM intentaron hacer con un acuerdo tramposo, ilógico, una vergüenza ciudadana que no la vamos a dejar pasar», aseguró.

Finalmente, Chertorivski aseguró que los representantes ciudadanos serán una oposición responsable que defenderá las causas e ideales del movimiento en la ciudad y nuestro país. «Seguiremos siendo una fuerza democrática que defiende las libertades e instituciones de la capital y el país. De eso que no le queda duda a nadie», concluyó.

En las elecciones del 2 de junio, Movimiento Ciudadano en la ciudad de México obtuvo 6 diputaciones federales: en las personas de Laura Ballesteros, Mackie González, Patricia Mercado, Claudia Ruiz Massieu, Juan Zavala y Gibrán Ramírez; 2 senadoras: Alejandra Barrales y Amalia García; 4 diputados locales: Patricia Urriza, Luisa Ledezma, Roberto Isaac Mejía y Royfid Torres González, así como 16 concejales en 15 alcaldías.